

„Wer friert uns diesen Moment ein...“

So beginnt ein mitreißendes Lied von Andreas Bourani.



Im März bekamen wir den Wanderehrenpreis des Bezirksverbandes Hannoveraner Warmblutzüchter für die beste Stutenfamilie.

Im Mai besuchte uns der Pferdezuchtverein bei seiner traditionellen Fohlenrundfahrt. Maren Hagedorn fotografierte.



Im November kamen Grüße von Esmeralda, geb. 1996, von Escudo I und der Wildfee von Watzmann. Sabine lernte sie hier während ihres Studiums kennen und nahm sie nach dem Abschluss mit nach Frankfurt.

Esmeraldas Brüder Extra Choice und Erasmus gehörten mehrere Jahre zu den nach Gewinnsumme erfolgreichsten 2500 deutschen Springpferden.



Zum Jahreswechsel wünschen wir Zufriedenheit beim Blick zurück und Zuversicht beim Blick nach vorn.

*Gerd und Ursula Lühr*